



Ideales Wetter und beste Stimmung im Göttenheimer Rathaushof

Pünktlich zum Göttenheimer Weihnachtsmarkt fielen in der Nacht zum Sonntag die ersten Schneeflocken dieses Winters und am Sonntagmorgen lag ganz Göttenheim unter einer dünnen Schneedecke. „Schon seit Juni ist Karin Bruder mit der Organisation des Weihnachtsmarktes beschäftigt. Und heute Nacht hat sie es sogar extra schneien lassen“, so Bürgermeister Christian Riesterer schelmisch bei der Eröffnung des 14. Göttenheimer Weihnachtsmarktes im Rathaushof. Der Bürgermeister dankte bei der Begrüßung nicht nur Karin Bruder, sondern auch dem Bauhosteam für den Aufbau der Stände und bei allen Helferinnen und Helfern sowie den Teilnehmern, die an ihren Ständen für ein vielseitiges und attraktives Angebot sorgten. „Dieses Jahr ist das Sortiment besonders vielseitig und

kreativ. Heute ist der ideale Tag, um ein schönes und besonderes Weihnachtsgeschenk zu kaufen“, wandte sich der Bürgermeister insbesondere an die Männer. Der Projektchor der Grundschule Göttenheim, der unter der Leitung von Petra Fröhlich mit Weihnachtsliedern auf den Markt eingestimmt hatte, sang nach der Eröffnung durch den Bürgermeister auf persönlichen Wunsch des Gemeindeoberhauptes das „Plätzchenlied“ bevor traditionell der Nikolaus seinen großen Sack für die Kinder öffnete. Den ganzen Tag herrschte geselliges Treiben auf dem Weihnachtsmarkt. Traditionell spielte zum gemütlichen Ausklang des Weihnachtsmarktes am Abend das Vorchester des Musikvereins unter der Leitung von Laura Wasielewski auf der Rathausstreppe Weihnachtslieder.

ma/Fotos: ma